



Médiathèque Georges-Delaw du 8 au 19 novembre 2016
Médiathèque Voyelles du 22 novembre au 3 décembre 2016
Médiathèque Ronde-Couture du 6 au 17 décembre 2016

**Parés pour l'hiver !**

guy.pratlong@ardenne-metropole.fr

Après le long et superbe été indien que nous avons connu, la première alerte météo lancée sur notre département, pour la nuit de mardi à mercredi, en a décontenancé plus d'un... mais pas le service transports d'Ardenne Métropole ! Immédiatement, les différents autocaristes ont été prévenus des risques éventuels de neige ou verglas. Charge à eux, en retour, de juger de la praticabilité des routes. Et de le faire suffisamment tôt pour pouvoir, le cas échéant, prévenir dès l'aube les maires des communes ne pouvant être desservies. Ce sont bien sûr les plus « montagneuses » (Sécheval, Arreux, Gespunsart, Neufmanil, La Chapelle...) qui bénéficient de la plus grande attention. Mercredi matin, donc, aucun problème n'a été signalé. Mais mieux vaut prévenir que guérir...

Ça s'agence...

christine.duchenois@ardenne-metropole.fr

Un nouvel organisme devrait prochainement faire son apparition sur le territoire d'Ardenne Métropole : une agence d'urbanisme. Notre communauté d'agglomération travaille en effet sur deux dossiers particulièrement complexes (le programme local de l'habitat et le plan de déplacement urbain) pour lesquels elle envisage de solliciter l'appui et l'expertise de l'agence d'urbanisme... de Reims. Cette solution reste bien sûr à valider, mais si c'est le cas elle se traduirait donc par l'apparition, certainement dans le courant de l'année 2017, d'une antenne locale. Ce qui permettrait d'une part de faciliter les échanges, d'autre part d'avoir des infos de première main sur les initiatives prises par d'autres collectivités de la région Grand Est, les agences d'urbanisme ayant la bonne habitude de travailler en réseau.

550 ans

alexandrine.zietek@ardenne-metropole.fr

Plus d'un demi-millénaire de bons et loyaux services ! C'est le total impressionnant que l'on obtient en additionnant le nombre d'années de travail cumulé par les 23 agents d'Ardenne Métropole qui vont être mis à l'honneur mercredi prochain, à la Maison de la culture et des loisirs Ma Bohème, à Charleville-Mézières. Accompagné par l'ensemble du bureau et par les différents chefs de service de notre administration communautaire, Boris Ravignon présidera cette sympathique cérémonie durant laquelle on « épinglera » aussi 15 valeureux retraités. Pour rappel, la médaille d'argent correspond à 20 ans d'ancienneté de service, celle de vermeil à 30 ans, celle d'or à 35 ans et la grande médaille d'or à 40 ans.

Chouette, de drôles d'oiseaux !

aude.gomes@ardenne-metropole.fr

Voilà quelques années maintenant qu'Emilie Vast vole de ses propres ailes, dessinant d'une plume légère un monde poétique peuplé, entre autres, de volatiles qui ne s'autorisent jamais aucune prise de bec. Jusqu'à la mi-décembre, plusieurs médiathèques d'Ardenne Métropole (dans l'ordre Georges Delaw jusqu'au 19 novembre, Voyelles du 22 novembre au 3 décembre puis la Ronde Couture du 6 au 17 décembre) vous invitent à pénétrer son univers stylisé, doux, insolite et poétique, notamment par le biais d'œuvres interactives qui raviront les enfants de tout âge. Et puis avouez que par les temps qui courent, cela ne fait pas de mal de s'arrêter quelques instants devant une colombe...